

Jugend trainiert für Olympia Kreisfinale Volleyball WK III am 15.12.2022

Erstmals starteten in der Wettkampfklasse III (Altersklasse 12-14 Jahre) sowohl eine Jungenmannschaft als auch eine Mädchenmannschaft des Heinrich- Böll -Gymnasiums im Volleyball!

Die Mädchenmannschaft erreichte dabei einen beachtlichen 2. Platz und musste sich nur dem Sieger



aus Rudolstadt (Gymnasium Fridericianum) geschlagen geben.

Bei den Jungen starteten insgesamt 7 Mannschaften und so wurde in zwei Staffeln gespielt. Unserer Jungenmannschaft gelang der Staffelsieg und somit erreichte sie das Finale. In einem packenden Spiel gegen das Erasmus- Reinhold -Gymnasium kam es nach Spielstand 1:1 zu einem entscheidenden 3. Satz, den wir nur knapp verloren. Somit erreichten auch die Jungen Platz 2!

Beiden Mannschaften einen herzlichen Glückwunsch zu diesen guten Platzierungen, zumal sie die Jüngsten Sportler im Turnier waren!

Jörg Weedermann